

APAGÓN EN ARGENTINA - QUE ESTA PASANDO - POR QUÉ

Published 24 June 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Argentina, apagón de luz.

Anéeka: Dos aviones ocasionaron el apagón de Argentina y Uruguay el pasado Domingo por la mañana. De regreso a su base fueron interceptados por un Caballero Negro, y uno ha sido derribado, el otro escapó.

Swaruu (9): Sí, es la segunda vez que hacen eso, la primera fue en Venezuela.

Robert: ¿Sucederán más apagones o ya no, y qué razón tiene todo esto?

Swaruu (9): Sucederán más, crean caos y confusión a la población, es un ritual de luz, de quitarle la luz interior a la gente, y lo hacen en lugares donde habrá una agenda mayor en contra de la gente. Anoten: Primero Nueva York, justo antes del 11 del 9, luego Boston, justo antes del atentado. Venezuela, con la inminente invasión detenida por la Federación Rusa, Argentina por la implementación de las vacunas y el colapso económico regional inminente. No tenemos indicios para Europa, pero los habrá. Es un "apáguenles la luz interior", es un "beso de la muerte", como en la mafia siciliana.

Eso hacen los Caballeros Negros.

Gosia: ¿Por qué es importante ese gesto simbólico? Parece que les gustan mucho los simbolismos ¿para quién va el mensaje de este símbolo de apagón?

Swaruu (9): Tienen razones para creer que los TR3B fueron distractores para otro avión un EA18G Growler. Lleno de generadores y equipos electrónicos salidos de portaviones por motivos ritualísticos de sus entidades. Además este avión fue visto dando la vuelta por encima de varias centrales eléctricas antes del amanecer del Domingo en Argentina y el sur de Uruguay, aun de noche antes del amanecer. Conocemos a este avión bien y desde hace años sí que es capaz de dar un EMP con miras a apagar centrales eléctricas entre otras cosas. Sí se vio un EA6B o dicen que se vio. Los Growler no tienen nada que hacer sobre el espacio aéreo chileno, menos proveniente de Argentina.

Es que hasta hay un vídeo de dos ovnis en Argentina, son los dos TR3B, pero como he dicho antes estos consumen gas avión del tipo JP9, por motores magnéticos carecen de la capacidad para hacer un EMP, son las siglas en inglés de Pulso Electro Magnético, de esa magnitud, fue distractor.

El perpetuador fue un EA-18G Growler, más convencional, salido de un portaviones de la US Navy. No lo ve el radar argentino porque está hecho invisible por las contramedidas electrónicas. La tecnología Stealth como se la presentan al público es obsoleta, como la del F177, ya es obsoleto eso. Con electrónica se puede hacer invisible hasta a un DC3 de aluminio, esa es la situación.

Compartan y que se sepa que muchos, la mayoría de los modelos TR3B, aún queman gas avión, aunque esto hará que se apunte directamente a los EE.UU. por el apagón.

El EA-6B está considerado como retirado, vean eso, pero aún sirven en “Black Ops” o “operaciones negras”, es importante este detalle. Sino dicen eso no faltará quien lo diga. Fue reemplazado por el EA-18G Growler, variante del Hornet FA-18, pero de menor capacidad de EMP (Pulso Electro Magnético) por menor peso útil para cargar generadores externos como los del EA-6B Prowler, por lo cual se usó.

Gosia: ¿Y todo esto para apagar los generadores eléctricos para asustar a la población?

Swaruu (9): Causa mucho caos, así es. Es para atacar a la población. Deben saber algo muy cierto, y pocos lo ven así. Están en guerra contra la población civil, no es estado político contra estado político nada más, el enemigo es la población.

Gosia: ¿Por qué, Swaruu?

Swaruu (9): Por varias razones.

Gosia: No entiendo esa parte, ya somos esclavos.

Swaruu (9): Porque se despiertan. Al darse cuenta de que son pocos los del Cabal, acabarían con ellos rápidamente. Como he dicho antes se puede meter a todo el Cabal y a sus secundarios en un solo estadio y quedarían sillas libres.

El problema es que la población está fragmentada y separada peleándose entre sí por cualquier cosa, y esto a propósito, por eso las agendas de separar hombres y mujeres, con cosas como feminismo y MGTW.

Gosia: ¿Agenda 21?

Swaruu (9): O racismo, nacionalismo, sí.

Gosia: ¿Y qué solución ves, Swaruu?

Swaruu (9): No tienen que ir hasta el problema del control de los reptiles y de los arcontes, solo desde el nivel humano. No dejen que un puñado de rufianes domine el mundo. Se tienen que unir los humanos y dejar atrás sus diferencias tontas o se extinguirán, muy en serio.

Pero ahí está el fanatismo religioso, por ejemplo, para seguir separando. Como el Islam, peleando contra los infieles del occidente cuando es la misma religión que el Judaísmo o el Catolicismo, solo que revolcado. Adoradores del Sol Negro, no más.

Muchos historiadores, más o menos despiertos, los llaman atonistas, yo misma lo he usado, pero no es exactamente adoración al Sol, porque es al Sol Negro (Saturno), no al Sol Ra-Horus. Es que no se dan cuenta de lo obvio de que en las misas dicen “Amén” ¿qué es eso sino Amón-Ra? Pero no lo ven porque se les dice que es otra cosa y ahí se quedan. Mentalidad unidimensional.

Como pasa conmigo, con mi información, en un nivel algunas cosas se interpretan de una manera, desde otro nivel se interpretan de otra manera, las cosas no tienen un solo significado, está escalonado, y eso es a propósito para esconder la verdad. Nada tiene un solo significado, pero como podrás ver en las calles sigue el caos, está

contenido en la Tierra y Venus, mayormente en la Tierra, pero están como una rata acorralada. Todo animal acorralado es muy peligroso, sienten que no tienen nada que perder ya y tienen la mentalidad de llevarse la mayor parte de personas posibles, mentalidad de que “si yo no lo puedo tener, nadie lo tendrá” (el mundo).

Gosia: Pero nosotros no somos de nadie ni este planeta es de ellos.

Swaruu (9): Ellos difieren, los humanos son su ganado, su planeta en donde fueron creados los Kingu, sí, los humanos no, y que quede claro eso.

Gosia: Los Kingu son creados, ok sí, por eso.

Swaruu (9): Los Kingu son sus sirvientes, pero desde algún nivel energético también son ganado, pero los humanos están en una granja, como ha dicho Freixedo.

El Cabal es más grande, incluye reptiles, Maitre y demás arcontes, lo que Jaconor llamaría “La Corporación”. Iluminati es un escalón del poder, es parte del Cabal, de un nivel bastante más humano, élite de poder basado en masones de alto rango. Se funden sin límites claros el Cabal profundo y los Iluminati.

Ejemplo de esto es el Vaticano, siendo ambas cosas o La Reina Lagartija. Yo lo pondría también entre los dos mundos, porque algunos en el Estado Profundo ya no son humanos, pero también tendríamos que discutir que es exactamente el “Estado Profundo”. Los que controlan al gobierno atrás, las Alianzas, las Corporaciones que son los que mandan, no es el estado político de las naciones occidentales. La parte de los militares detrás de lo evidente. Lo que es el presupuesto para operaciones negras, el Programa Espacial Secreto etc.

Gosia: ¿Y cómo encajan los que llaman “los sombreros blancos”? Parte del Estado Profundo, me imagino, que apoyan la liberación y todo.

Swaruu (9): Eso es parte del Cabal desde el estado masónico.

Gosia: Los que son buenos dentro del Estado Profundo, no sé, los que apoyan la divulgación, etc, el Cabal está dividido.

Swaruu (9): Son los que ayudan a la humanidad para balancear el karma de los de negro. Y como he dicho, “de negro” significa que son sacerdotes del culto a Saturno, “sombrosos negros”, cuadros negros-cuadros blancos, es parte del juego.